

BROADCAST

Kapolda Jambi, Vaksinasi Dosis I Tembus 92 Persen Target Sasaran 2,69 Juta Jiwa

solmi - JAMBI.BROADCAST.CO.ID

Mar 9, 2022 - 21:10



Kapolda Jambi Irjen Pol A Rachmad Wibowo bicara ke awak media soal capaian vaksinasi di depan Puskesmas Tanjung Pinang, Kota Jambi, Rabu (9/3)/dok Humas Polda

JAMBI – Capaian vaksinasi Covid-19 untuk dosis pertama di Jambi sudah menembus 92 persen dari 2,69 juta jiwa target sasaran. Kapolda Jambi Irjen Pol A Rachmad Wibowo mengatakan itu menjawab awak media usai mengikuti zoom meeting dengan Kapolri dan meninjau giat vaksinasi kelompok lansia dan anak di

Puskesmas Tanjung Pinang, Kota Jambi, Rabu (9/3).

Sementara untuk dosis kedua, untuk berbagai kelompok sasaran, merata mencapai 68 persen. Baru tiga daerah yang capaian dosis kedua di atas 70 persen. Yakni Kabupaten Tebo, Tanjungjabung Barat dan Kabupaten Tanjungjabung Timur.

“Sisanya yang delapan daerah lagi harus kita pacu dengan meningkatkan sinergisitas dan kreativitas untuk menggeber vaksinasi dosis kedua melebihi 70 persen,” kata Kapolda A Rachmad Wibowo.

Dia menjelaskan, tanpa mengenal lelah dan waktu Polda Jambi beserta jajaran bersama Dinas Kesehatan Provinsi Jambi masih terus berupaya untuk optimasi sukses vaskinasi, untuk mewujudkan herd immunity di lingkungan masyarakat Jambi.



Saat ini, sebut kapolda, Polda Jambi bersama Dinas Kesehatan Punya program, yang pertama adalah karena masih punya kewajiban dosis ketiga kita habiskan dahulu Astra Zanecca sampai Maret ini. Kemudian, program kedua yaitu untuk vaksinasi anak harus tercapai 100 persen. Dan program ke tiga untuk dosis kedua semua kabupaten kota harus mencapai 70 persen.

"Sekali lagi kita mengimbau kepada masyarakat yang belum vaksin, segera datang ke gerai vaksin yang tersedia. Banyak pertanyaan melalui aplikasi bantuan polisi, soal tempat vaksinasi, jadwal vaksinasi. Ini akan kita umumkan terus, silakan tanya saja. Kita akan sampaikan langsung, yang jelas di puskesmas setiap hari ada diadakan vaksinasi," jelas A Rachmad Wibowo.

Turut hadir antara lain Karo Ops Kombes Pol Feri Handoko Soenarso, Kabidokes Kombes Pol. dr.Yolie Diana Koesnin, Kapolresta Jambi Kombes Pol Eko Wahyudi, Kabid Humas Kombes Pol Mulia Prianto, Kadis Kesehatan Provinsi Jambi dr. M. Ferry Kusnadi, Kasdim Jambi Letkol. Inf. Tri Nugroho, Kadis Kesehatan Kota Jambi dr. Ida Yulianti, Kasi Kesiapsiagaan BPBD Jambi Ismail, Kasat Pol PP Kota Jambi Mustari Affandi, Kadis Dukcapil Kota Jambi H. Mulyadi Yatub, Danramil Jambi Timur Kapten Kav. A. Budi Negoro, Kapolsek Jambi Timur Hendra Manurung, dan Kepala Puskesmas Tanjung Pinang dr. Aulia

Satri.(UTI)